

Las Figuras Geométricas

En una tarde soleada de abril, cuando todos los niños salieron a descanso y estaban en el patio de recreo, se reunieron todas las Figuras Geométricas para elegir a la más importante de todas.

Allí estaban el Don Cuadrado con sus cuatro lados iguales, el simpático y sonriente Triángulo de tres lados, el redondo Círculo y el rectángulo, de dos lados cortos y dos más largos.

El Rectángulo habló primero con voz fuerte: ¡Yo soy el más importante!, pues los niños me usan para pintar muchas cosas: camiones y puertas y siempre soy muy grande. Entonces el Círculo, gritó con su voz chillona: ¡Que va, el más importante soy yo!, los niños me usan para pintar el Sol, la Luna y las pelotas.

-¡No, no, no!—dijo el Don cuadrado (con una voz de cansado) –Yo soy el más importante. Cuando los niños dibujan televisores me usan y además dibujan ventanas. Que les puedo decir soy perfecto, pues tengo los lados iguales.

Así todos dijeron su importancia. El triángulo muy sonriente dijo que sin él las casitas no tenían techo y además con él se pueden dibujar los gorros de piñata y que él era el único que tenía tres lados y una puntita como mago.

Así estaban discutiendo hasta que los escuchó el Lápiz, que les preguntó: ¿Que les sucede amigos?

Todos le contestaron: Amigo Lápiz, ayúdanos. ¿Quién de nosotros es el más importante?

El amigo Lápiz no respondió, solo se puso a dibujar en la hoja que tenía delante. Cuando terminó de dibujar se dieron cuenta que el Lápiz había hecho un dibujo con todas las figuras, porque para dibujar bien se necesitan de todas las figuras Geométricas. Cuando los niños legaron del recreo encontraron ese bonito dibujo.

Tomado y editado de:

<http://labrujitaamable.blogspot.com/2013/01/cuentos-para-trabajar-las-matematicas.html>